



Une dernière journée conviviale

publié le 09/07/2021

Lors de la dernière journée, le mardi 6 juillet, la vie scolaire a organisé diverses activités.

Défis, jeux de précision, jeux collectifs, temps de réflexion sous forme de questionnaire, les élèves ont pu participer aux ateliers.

L'objectif de terminer l'année avec un temps ludique et amusant a été atteint.

Nous souhaitons un bel été à tous les élèves ainsi qu'à leur famille.

La vie scolaire.

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.